

Ressort: Politik

## Merkel begrüßt Eröffnung der Schnellfahrstrecke Berlin-München

Berlin, 02.12.2017, 10:13 Uhr

**GDN** - Bundeskanzlerin Angela Merkel hat die Eröffnung der Schnellfahrstrecke Berlin-München am kommenden Freitag begrüßt. Es sei "ein großer Tag nach einer langen Bauzeit", so die Kanzlerin in ihrem am Samstag veröffentlichten Video-Podcast.

"Ein Vierteljahrhundert ist eine lange Zeit, aber gemessen an anderen Bauzeiten in Deutschland war das noch eine schnelle Realisierung der Projekte." Gleichwohl sei die Beschleunigung von Infrastrukturprojekten, so auch der Verlegung von Glasfaserkabeln, "eine zentrale Aufgabe". "Wir sehen, in anderen Teilen der Welt wird sehr viel schneller gebaut. Und Deutschland sollte nicht zurückfallen, zumal wir im Augenblick Geld für Verkehrsinvestitionen haben und zum Teil einfach keine geplanten oder baureifen Strecken da sind", so Merkel.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98563/merkel-begruesst-eroeffnung-der-schnellfahrstrecke-berlin-muenchen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)